
 

ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 

 

Aos seis dias do mês de abril de dois mil e dezoito, reuniram-se na sala de reuniões os 

membros da CPA, Brenda Tauane Soares, Eduardo May Fernandes, Maiara de Lima 

Machado Westrup, Profª Maria Aparecida Cardozo, Prof. Oscar Pedro Neves Junior e 

Tamires Kock de Souza. Brenda abriu a reunião cumprimentando os presentes e 

apresentou a seguinte pauta: apresentação do novos membros, eleição para 

coordenador(a) da CPA – Gestão 2018 à 2020, socialização das mudanças que refletem 

na CPA a partir dos novos instrumentos de Avaliação do MEC, data agendada para 

liberação da avaliação referente ao semestre de 2018/1 e métodos de divulgações. 

Brenda apresentou os membros que a partir de agora farão parte da comissão, profª 

Oscar Pedro Neves Junior, representando o corpo docente e os acadêmicos Eduardo 

May Fernandes e Tamires Kock de Souza, representando o corpo discente. Encerrando 

as apresentações, Maiara comunicou que devera-se eleger o coordenador(a) da 

comissão. Apresentou-se como candidata ao cargo de coordenadora: Brenda Tauane 

Soares, que em regime de votação foi eleita por unanimidade. Brenda repassou aos 

membros algumas mudanças ocorridas nos instrumentos de avaliação do MEC, e que 

seria necessário um ajuste nos questionários de avaliação. Outro ponto discutido foi a 

forma de divulgação da avaliação, para que o índice de acadêmicos que participam 

continue crescendo. Os membros da CPA se dispuseram a realizar divulgação aos 

acadêmicos em sala de aula, na semana subsequente ao início da avalição. A avalição 

será libera para preenchimento dos acadêmicos a partir do dia vinte e três de abril 

com encerramento no dia dezesseis de maio de dois mil e dezoito. Profª Maria 

Aparecida lembrou que é muito importe a socialização dos resultados obtidos nas 

avaliação à comunidade acadêmica, e que a CPA precisa melhor ainda mais seu 

métodos. Foram propostos realizações de encontros, após a divulgação dos resultados, 

abertos para os acadêmicos irem tirar suas dúvidas e acompanhar o que será 

encaminhado da CPA para o corpo dirigente da instituição. E também proposto a 

participação dos membros da CPA em algumas reuniões do conselho superior da 

instituição. Brenda comunicou que a CPA irá realizar um projeto sobre evolução 

institucional da FUCAP, com todas as avalições já realizadas até esse momento, e que 

precisará da ajuda dos membros para confecção do material. Em nada mais havendo a 

tratar a coordenadora interrompeu os trabalhos por 15 (quinze) minutos para a 

elaboração da ata. Decorridos o período de suspenção, os trabalhos foram reiniciados, 

a Ata submetida à apreciação dos presentes e aprovada por unanimidade. A presente 

vai ser assinada por todos os componentes da Comissão presente. 
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